



J A 豊頃町が椅子寄贈



8月21日、地域密着型介護老人施設はるにれ Toyokoro に J A 豊頃町から椅子 29 個が寄贈されました。

山口良一組合長が「J A として、少しでも地域社会に貢献したいと思い、椅子を贈らせていただきました。大事に使っていただくと幸いです」と話し、山田久利理事長が「立派な椅子を贈呈していただきましたので、大事に使っていきたいです」と挨拶しました。

入所者代表の福井好さんが「まことにありがとうございます。健康に注意しながら大切に利用させていただきます」と感謝の言葉をのべました。

ひまわりまつり



8月15日、とよころ物産直売所で「ひまわりまつり（とよころ物産直売会主催）」が行われました。当日はあいにくの天候にもかかわらず、地元産の新鮮な野菜目当てにたくさんの買い物客が訪れ、大いにぎわっていました。

また、もちつき大会が行われ、家族みんなでもちつきを体験した後、そのつきたてのもちが無料で振舞われました。

その隣では作りたてのドン豆の無料配布も行われ、多くの方が昔を懐かしんでいました。

直売所横の広さ 50 アールの「ひまわり畑」はたくさんの家族連れの目を楽しませていました。

町少年親善使節団 相馬市を訪問



8月4日から3泊4日の日程で、豊頃・大樹町少年親善使節団 8 名（豊頃 5 名・大樹 3 名）と引率者 6 名が、姉妹都市の福島県相馬市などを訪問しました。

相馬市に到着後、相馬市コミュニティーセンターで『歓迎式』が行われました。

その後、ホストファミリーとの対面式が行われ、子どもたちは最初は緊張しながらも、徐々に打ち解けていきました。

翌日は、玉ノ井部屋の朝稽古見学やパークゴルフが行われ交流を深めました。

最終日には仙台市青葉城跡や世界遺産の中尊寺などを見学し、一行は帰路につきました。

滑川市少年親善使節団来町



7月28日から3日間の日程で、姉妹都市の富山県滑川市から滑川市内の小学5・6年生で構成される少年親善使節団 20 人と、引率者 4 人が来町しました。

一行は、大根選果場、はるにれの木など町内を見学し、える夢館で行われた歓迎式の後、それぞれのホームステイ先に分れました。

翌日、える夢館で体験交流として、受入家庭の児童たちと一緒にピザ作り体験などを行い、交流を深めていました。

最終日、える夢館前で行われた送別式では、児童たちが「夏休みのいい思い出になりました」などとそれぞれお礼のあいさつを述べ、一行は豊頃を後にしました。

事業所の安全と大漁を祈願



8月22日、平成 24 年度交通安全・防犯事業所訪問が行われました。

本事業は豊頃町生活安全推進協議会（今村憲司会長）が行っているもので、町内の交通安全および防犯の啓発活動として事業所を訪問しているものです。

当日は松井隆副会長と松井健治茂岩駐在所長が各事業所を訪問し、町の安全を祈願しました。

また同日、大津で大漁祈願旗贈呈事業所訪問が合わせて行われ、各事業所の一層の発展を願って宮口町長が大津漁業協同組合など 4 事業所を訪問し、大漁祈願旗などが贈られました。

人権の花を贈呈



8月20日、地域密着型介護老人施設はるにれ Toyokoro で人権の花の贈呈式が行われました。

本運動は、主に小学生を対象とした啓発運動として法務省が実施してきた事業を町が受託し、花を育成することを通して感謝の心や思いやりの心を育むことを目的とした運動です。

6月5日に町から保育所に送られた花の苗は立派に育てられ、今回同施設に贈られました。豊頃町人権擁護委員の内山寛さんは、「この運動を通じて皆さんに優しい心を持ってもらいたいです」と話していました。

子どもたちとのふれあいで入居者の皆さんからは笑顔がこぼれていました。

豊中吹奏楽部 & 桐朋ジョイント演奏会



8月3日、「桐朋トランペットアンサンブルコンサート with 豊頃中学校吹奏楽部 & 桐朋ジョイント演奏会（同コンサート実行委員会主催）」がえる夢館で開催されました。

演奏会は、桐朋学園大学 田宮教授をはじめとする 9 人によるトランペットとトロンボーンアンサンブルから始まり、会場内は一流の演奏家が奏でるトランペットの美しいハーモニーが響き渡りました。

その後、豊頃中学校吹奏楽部とのジョイント演奏会では、映画『ロッキー』のテーマや、『パイレーツ・オブ・カリビアン』などが演奏され、アンコール演奏が行われるなど、観客の耳を楽しませました。

老人身障者合同運動会



8月3日、第 38 回町老人・身障者合同運動会が総合体育館で開催されました。運動会には約 200 人が参加し、会場は暑さに負けない歓声で溢れていました。

開会式では林俊雄さんが選手宣誓を行い、宮口町長から「頑張りすぎて怪我をしないよう、楽しく頑張ってください」と激励の挨拶がありました。

競技は、「一発命中リレー」など全 8 種目行われ、各チームとも楽しく汗を流していました。

競技の結果は次のとおりです。
【優勝】豊頃チーム（490点）
【2位】統内チーム（450点）
【3位】農野牛・中央区チーム（410点）

はるにれは見ていた

役場だより

はるにれは見ていた

役場だより

